

Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften	20.07.2011
---	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	279/2011-9
Stand	27.06.2011

Betreff Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.06.2011 betr. Reparatur von Straßenschäden

Sachverhalt:

Der Bürgermeister nimmt zu den Fragen wie folgt Stellung:

Frage 1: Mit welchen Ergebnissen wurde die Bestandsaufnahme durchgeführt?

Antwort: Die Bestandsaufnahme der Straßenschäden ist noch nicht abgeschlossen. Nach Abschluss der Bestandsaufnahme ca. Anfang August 2011 wird ein Konzept zur Beseitigung der Straßenschäden erarbeitet, nach dem, in Abhängigkeit der verfügbaren Finanzmittel 2011, die erforderlichen Arbeiten ausgeschrieben und beauftragt werden.

Frage 2: Welcher Finanzbedarf wäre demnach notwendig um eine Reparatur der gravierensten Straßenstraßen durchzuführen?

Antwort: Die Beantwortung der Frage steht in direkter Abhängigkeit der noch ausstehenden Bestandsaufnahme und der Bewertung der Ergebnisse.

Frage 3: Nach welchen Kriterien geht die Verwaltung bei der Beseitigung der Straßenschäden vor (Prioritätenliste, etc.) und wie sieht eine etwaige Prioritätenliste im Einzelnen aus?

Antwort: Die Beseitigung der Straßenschäden erfolgt konzeptionell gemäß einer noch festzulegenden Priorisierung, orientiert sich jedoch an den Kriterien der Verkehrsbedeutung einzelner Straßen. In erster Linie werden Schäden an verkehrswichtigen Straßen (z. B. Sammelstraßen, Bus- u. Schulbuslinien usw.) beseitigt.

Frage 4: Wann können die Reparaturmaßnahmen voraussichtlich abgeschlossen werden?

Antwort: Ein konkreter Zeitpunkt für den Abschluss der zu beseitigenden Straßenschäden in 2011, deren Umfang durch die Finanzmittelbereitstellung 2011 begrenzt ist, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht angegeben werden. Der Zeitbedarf für die Vorbereitung, Ausschreibung, Vergabe und Durchführung steht in Abhängigkeit der personellen Leistungsfähigkeit sowie der erforderlichen Verkehrslenkungsmaßnahmen u. der Witterungsverhältnisse.

Anlagen zum Sachverhalt

Anfrage